

Lerch-Mitteilungen

Lerch Treuhand AG



Lerch Treuhand AG
 Gstaadmattstr. 5
 4452 Itingen BL
 Tel. 061 976 95 30
 Fax 061 971 35 26
 info@lerch-treuhand.ch
 www.lerch-treuhand.ch

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden

Wir teilen Ihnen mit, dass wir das Arbeitsverhältnis mit Pius Koller per Ende März 2010 im gegenseitigen Einvernehmen beendet haben. Das vorgesehene Geschäftsmodell konnte nicht wie geplant umgesetzt werden, weshalb wir uns gemeinsam zu diesem Vorgehen entschieden haben. Insbesondere haben wir festgestellt, dass es bei den anwaltlichen Tätigkeiten von Pius Koller und unseren Tätigkeiten als Treuhandunternehmen zu Interessenkollisionen kommen kann.

Die bisherige Geschäftsleitung mit Priska Brüderlin, Thomas Nebiker und Reto Bobst wurde per 1. April 2010 mit Thomas Näf ergänzt. Diese vier langjährigen Mitarbeitenden führen seither die Geschäfte der Lerch Treuhand AG. Ernst Lerch unterstützt die Geschäftsleitung während einer Übergangsphase in beratender Funktion. Damit ist sichergestellt, dass wir Ihnen in unseren drei Kernkompetenzen, dem Treuhand-, Beratungs- und Schätzungswesen, weiterhin kompetent zur Seite stehen. Wir werden Sie zu einem späteren Zeitpunkt über die organisatorischen Anpassungen orientieren.

Pius Koller wird uns und unseren Kundinnen und Kunden wie in den letzten Jahren als

Rechtsanwalt im Mandatsverhältnis zur Verfügung stehen.

Wir wünschen Ihnen ein erfolgreiches Geschäftsjahr.

Freundliche Grüsse
 Lerch Treuhand AG



Ernst Lerch
VR-Präsident



Priska Brüderlin
Geschäftsleitung



Thomas Nebiker
Geschäftsleitung



Reto Bobst
Geschäftsleitung



Thomas Näf
Geschäftsleitung

Neue Website

Wir freuen uns, Sie ab dem **7. Mai 2010** auf unserer neuen Website begrüßen zu dürfen!

The screenshot shows the homepage of the Lerch Treuhand website. At the top left is the logo 'Lerch Treuhand'. Below it is a navigation bar with links for 'Home', 'Kontakt', 'Sitemap', 'Print', and 'Suche'. A main menu on the left lists categories like 'Aktuelles', 'Archiv', 'Unternehmen', 'Treuhand', 'Beratung', 'Liegenschaften', 'Mitarbeiter', 'Download & Service', 'Links', and 'Kontakt'. The main content area features a 'Aktuelles' section with three news items: '07. Mai 2010 Neue Website', '05. April 2010 Ergänzungsleistungen für Familien im Kanton Solothurn', and '01. April 2010 Tierseuchenkasse Kanton Baselland'. On the right side, there are sections for 'Kontakt' (with address and phone numbers), 'News abonnieren' (with an RSS feed link), 'Wetter via Meteocentrale.ch' (with a search form for PLZ/Ort and a dropdown for 'Schweiz-Wetter'), and 'Quicklinks' (with links to 'Liegenschaften', 'Fernwartung', 'Inventarformulare', and 'Buchhaltungsprogramme').

Unsere neue Website besticht mit einem frischen Design und grosser Benutzerfreundlichkeit. News sind jetzt auf der Startseite er-

sichtlich und Ihre Mandatsleiterin / Ihren Mandatsleiter finden Sie schnell unter der Rubrik "Mitarbeiter". Auch die oft benutzte Fernwartung

und die häufig gesuchten Inventarformulare sind durch Links auf der Startseite schnell gefunden.

The screenshot shows a form titled 'Ihr Link auf unserer Website!'. The form asks if the user wants to link their website to the company's site. It includes a 'Name der Seite:' field, a 'Webadresse:' field, and a 'Senden!' button. On the right side, there is contact information: 'info@lerch-treuhand.ch', 'Tel. 061 976 95 30', 'Fax 061 971 35 26', and a link 'Ihr Link auf unserer Website!'.

Falls Sie Interesse an einer gegenseitigen Verlinkung haben, finden Sie ein entsprechendes Online-Formular unter der Rubrik Links/Kunden.

Eine nützliche Verlinkung zur Meteocentrale.ch finden Sie ebenfalls auf unserer Startseite. Dieser Dienst

ermöglicht Ihnen sekundenschnell die Wetterprognose inkl. Niederschlagsradar für Ihre Region abzurufen.

Überzeugen Sie sich demnächst selbst über unsere verbesserten bzw. ergänzten Dienstleistungen.